



令和元年 7 月 30 日

報道機関各位

8 月 3 日（土）甲子園出場に関する出発式について

岡山学芸館高等学校
校長 森 健太郎

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育活動へのご理解をいただきまして誠にありがとうございます。

硬式野球部は第 101 回全国高等学校野球選手権大会に出場が決まりました。つきましては、以下の要領で本校瀬戸内グラウンドに於いて出発式を開催する予定ですので、取材にお越しいただける場合は、どうぞよろしくお願いいたします。

記

1 甲子園出場に関する出発式

日時：2019 年 8 月 3 日（土） 10 時 45 分～ （20 分程度）

場所：岡山学芸館瀬戸内グラウンド（岡山県瀬戸内市下笠加 270-10）

内容：

- ・ たけひさあきなり 武久顕也 瀬戸内市長より選手激励
 - ・ さとうたかひろ 佐藤貴博 監督よりご挨拶
 - ・ こうだりょう 好田凌 主将より選手代表挨拶
 - ・ もりけんたろう 森健太郎 校長よりご挨拶
 - ・ バックネット前にて記念撮影
 - ・ 野球部員 バス乗り込み出発
- ※内容は多少変更の可能性があります

2 備考

- ・ 報道各社様の駐車場をご利用しております
- ・ 取材にお越しいただける場合は、下記までご一報ください。

3 本件に関する問い合わせ

- ・ 岡山学芸館高等学校 教頭 小笠原
TEL 086-942-3864 Mail info@gakugeikan.ed.jp

以上